
- 1 - 

 

７月７日七夕、石川岡村年度第一回例会、新型コロナウイルス対策

ソーシャルディスタンス例会を開催しまして、今年度、お陰様で何

とかスタート出来ました事を御礼申し上げます。  

久々の例会でしたので、色々と不手際ございましたが、マスク着用

でも皆様のお顔を拝見出来ましたことを嬉しく思います。  

本日は弁当お持ち帰りで時短例会としましたが、あと数回この様な体制でお願いする

ことになるかと思いますので、宜しくお願いいたします。早くコロナウイルス終息を

迎え、通常例会に戻れる事を祈念いたしまして会長の時間とさせて頂きます。  
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出 席 率向 上 月 間 会長 石川久  幹事 岡村裕太 
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第 1960 回例会 

 会 長 の 時 間 2020-21 年 度会長  石川久  

■  福田一郎ガバナー補佐／セクレタリー  

■  中村恵美子古河中央 RC 会長／山本一雅幹事  表敬訪問  

■  会員卓話「一年を振り返って」江口紀久江直前会長／松本幸子直前幹事  

■  ♬ロータリーソング ♬ それでこそロータリー  

 

本日の予定 
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司会進行 点鐘 オーディオ担当 来訪者 

    

三田圭子 SAA 石川久会長 武澤郁夫会員 米山奨学生 王萱さん 

♬ロータリーソング♬ 君が代・奉仕の理想・バースディソング（感染症対策のため発声なし） 

 

 

 

引 継 ぎ 

会長・幹事、徽章・クラブ財産目録 

 

江口直前会長・松本直前幹事から石川会長・岡村幹事へ 

SAA 親睦活動委員会 
 

 

森直前 SAA から三田 SAA へ 
※森直前 SAA は分散出席の関係で欠席 

須田直前委員長から板橋委員長へ 

 

皆 出 席 表 彰 

改めて、前年度皆出席の皆様を表彰します。 

石 川 久 板橋孝司 江口紀久江 大 高 滋 岡村裕太 小倉郁雄 久 野 茂 小森谷久美 

小山幸子 佐谷道浩 杉岡榮治 須永恵子 高橋采子 武澤郁夫 福江眞隆 福田優子 

福富好一 松 井 実 松本幸子 三田圭子 三田浩市 森 敏 夫 山崎清司 坂田信夫 

35 年 100％ 坂田信夫 

25 年 100％ 久 野 茂 

 第 1659 回例会 2020 年 7 月 7 日（火）12 時 30 分 例会場 

セ レ モ ニ ー 
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米 山 奨 学 生 へ の 奨 学 金 贈 呈 

 ４か月ぶりに皆さんにお会いできて嬉しいです。新型コロナウ
イルスの影響を色々な面で感じるところと思いますが、皆様も
体に気をつけつつ過ごしていただけたらと思います。 
学業は、休みが多かったので遅れもありますが、卒業に間に合
うよう一生懸命頑張っています。先が見えてきた感じがしま

す。いい結果が出せるよう頑張ります。 

奨学生 2 年目となりますが、今年も宜しくお願いいたします。 石川久会長から、 
王萱さんへ 

 

 

 

 

3 月 4 月 5 月 

福富好一 加藤奨一 猪瀬一也 

板橋孝司 古谷弘之 山腰すい 

高橋采子 坂田信夫 井 上 学 

6 月 7 月 

小林好子 小森谷久美 松本幸子 

江口紀久江 岡村裕太 三田浩市 

山崎清司 久 野 茂 海老沼堯 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

月 初 め の お 祝 い  
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お名前 メッセージ  

石 川 久会長 

岡村裕太幹事 

第３９代石川岡村年度宜しくお願いします。 

厳しい状況の中のスタートとなりましたが前年度に

引き続き、ワンチームで進みましょう。 

 

山崎清司 PDG 石川・岡村年度の第一例会開催おめでとうございます。 

コロナ禍で４か月例会休止という異常事態が続きましたが、やっと「例会

の扉」がすこし開きました。例会の扉が開かないと「奉仕の扉」を開く機

会がなくなります。今年の RI のテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」

です。扉の奥にいる新会員を見つけ、ロータリー賞に挑戦しましょう。 

井 上 学 今年度、社会奉仕委員長をさせていただきます。1 年間勉強させていただ

きたいと思いますのでご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 

久 野 茂 あまりにも久しぶりで、時にロータリーを忘れがち。新年度石川会長、岡

村幹事、船出を祝し、コロナからブルーバードへ。「ガンバリ」ましょう。

これから 1 年よろしく、お願いします。 

三田浩市 長いトンネルから抜け、少し明るさが見えてきました。さらに友情と親睦

を深めロータリーを楽しみましょう。江口・松本年度に感謝、石川・岡村

年度のスタート、おめでとう！！ 

板橋孝司 江口紀久江 海老沼堯 大橋みち子 大 高 滋 石川久会長・岡村裕太幹事 

新年度のスタートおめでと

うございます。 

大変な中ですが、皆でがん

ばりましょう。 

柿沼利明 小林好子 齊 藤 愛 坂田信夫 佐谷道浩 

須田純一 須永恵子 高橋采子 武澤郁夫 白戸里美 

福田優子 福富好一 古谷弘之 星野龍肇  

松 井 実 松本幸子 三田圭子 山腰すい  

 

人 数  合 計  累 計  目 標 額  達 成 率  

29 名  ￥ 60,000  ￥ 60,000  ￥ 2,200,000  2.73%  

  

ス マ イ ル 大 高 滋 委 員 長 

委員会報告 

出 席委員会  大橋みち子出席委員長  

分散出席例会期間中の出席率は「100％」といたします。 

大橋みち子会員からのプレゼント 
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第 1 回定例理事会承認事項報告 

 会長方針と計画について 

 ６月会計報告 

 誕生祝記念品の件 

 ７月・８月プログラムについて（コロナ対策の限定出席について） 

 小山幸子会員前期休会願いの件 

 補助金支出の件（ゴルフ同好会、将棋クラブ、すみれ会） 

 納涼例会について→様子をみて代替を検討する。 

 その他（Wi-fi 購入の件、後期会費の件）→ 審議継続する。 

 

確認及び連絡事項 

現況報告書原稿 未提出者は松井会員へ提出のこと 

各種研究会 
7/18（土）財団研究委員会（武澤会員）地区奉仕ＰＪ研究会＝中止 

7/19（日）クラブ奉仕研究会・増強セミナー（地区委員・会員４名） 

次回理事会開催予定日 8/4（火）午前 11 時～（商工会議所 3F） 

 

その他 
手続要覧（2019）の冊子、予備があります。お持ちでない会員はお声がけください。 

 

 

 

 

昨日７月６日は古河

東 RC 第 39 回目の創立

記念日でした。 

七夕！小暑！これか

ら暑さが本格的のなる

７月７日。コロナ禍の中、

石川岡村年度の第一回

例会にご出席ありがとうございます。また、

ソーシャルディスタンスということで変則

的な例会開催にご理解をいただきましてあ

りがとうございます。 

37 代古谷パスト会長が平成最後、38 代江

口直前会長は令和元年で、39 代目は、本来で

あれば東京オリンピックイヤーで、開催も間

もなく秒読み段階のはずでした。が、コロナ

禍でこの様な制限されたスタートとなって

しまいました。特にこの３年間は良くも悪く

も記憶に残りやすい年度ではないかと思わ

れますので、なお一層気が引き締まる思いで

す。 

 依然として東京では新規感染者が１００

人越えの日が続いておりますので、今後のロ

ータリー活動もかなりの制限が掛かってく

ると思われます。そんな状況の中ではありま

すが、会員皆様のお知恵をお借りいたしまし

て前年度に引き続き古河東 RC 一致団結（ワ

ンチーム）でロータリアンにふさわしい奉仕

活動を行いたいと思います。また、古河東は

他クラブからも雰囲気の良いクラブといわ

れています。ゲストの方がいらっしゃいまし

たら、出来るだけ挨拶お声がけをして頂き、

クラブのイメージアップに繋げたいと思い

ます。 

 江口松本年度の志半ば、仕上げの時期に活

動制限されてしまい、さぞ心残りではないか

とお察し申し上げます。新年度も先が見えな

いスタートになってしまい、どの様な活動が

出来るのか解りませんが、その中で柔軟な姿

勢で臨みたいと思いますので一年間宜しく

お願いします。 

幹 事 報 告  岡 村裕太幹 事  

卓 話 新 年度所信 表 明 

石川久会長 
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今年度、幹事を務めるこ

とになりました岡村です。

まさか自分がこんな挨拶

をするなんて、思いもし

ませんでした。 

 石川会長に最初に話

を頂いた時は、正直、誰

の話・何の話をしているのかな・・・と理解

に苦しむ程でした。でも気づいたらなんとな

ーく、美味しいウナギの誘いを受け、そして

気づいたら江口直前会長と松本直前幹事が

にこやかに「会計よろしくね（＝その次の幹

事よろしくね）」と、そんな感じになっていた

様な気がします。 

 今はもう、まな板の上の鯉です。鯉もまな

板に載せられた時はあばれるようですが、横

腹にある側線とよばれる器官を包丁で撫で

るとその動きは止まるようです。今はまさに

その様な状態です。 

私は佐藤孝子パスト会長の時に入会しまし

たが、正直言って一昨年くらいまでは、現況

報告書でさえパラパラとななめ読みする程

度でした。それが、昨年度は会計をやらせて

頂き、急に理事会にも出席することになって、

クラブの運営面での諸事を勉強させて頂き

ました。現時点でもまだまだ分からないこと

だらけで、小森谷ねぇさんと松本ねぇさんに

優しく教えて頂いている最中です。頭が上が

りません。 

古谷・小森谷年度、江口・松本年度と、女性

の幹事が２年続きました。今年度は私となる

わけですが、小森谷さんの様に切れ味が鋭い

わけでもなく、松本さんの様に細やかな気遣

いが出来るわけではありませんので、予めご

了承ください。 

今年は本来であれば東京オリンピックが開

催され、今頃はワクワクしている予定でした

よね・・・。コロナウイルスが蔓延したこと

により、３月から例会が開けない状況になり

ました。例会場でお会いし、色々と先輩方に

お教え頂きながら引継ぎをしたいところで

したが、ＺＯＯＭ例会やメール・電話で確認

することがやっとの状況でした。実際に会っ

て打合せをするのとは異なり、なかなかジャ

ストタイムでの会話が出来ないことにもど

かしさを感じました。この様な状況で運営さ

れるクラブも初体験のことなので、現時点で

もまだ色々と試行錯誤している状態です。皆

様には色々とご迷惑をお掛けしますが、ご容

赦頂ければ幸いです。 

 本日、プログラムに所信表明と記載されて

いますが、これはあくまで会長のことで、私

自身はロータリーに関して所信表明―考え

や信念を表明する様な立場ではありません。

私の役割としては、どこまで出来るかは分か

りませんが、まず石川会長をサポートする事、

そして古河東 RC の会員の皆様が、今年度の

クラブスローガンでもある「感じて、考えて、

自ら奉仕」を実行できる環境を整えることが

私の役割かと思っています。 

 近頃は都内で連日１日１００名以上のコ

ロナウイルス感染者が出ており、予断も許さ

ない状況ではあります。ただ、下ばかりを向

いていても仕方がありません。色々なことに

チャレンジするチャンスと捉えて、1 年間前

向きに取り組んでいきたいと思います。 

私はサッシ屋です。今年度のボルガー・クナ

ークＲＩ会長のテーマは「ロータリーは機会

の扉を開く」です。もし、錆付いて重たくな

ってしまった扉や、今まで開けたことのない

扉がありましたら是非ご一報頂き、一緒にそ

の扉を開けてみたいと思います。 

皆様のご指導を頂きながら、皆様と一緒に充

実した一年にしたいと思っております。 

 一年間、宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

  

岡村裕太幹事 
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古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

7 月 14 日（火） 

19：30 点鐘 
ルピナス古河西口店２F 「議長所信表明」須永学議長 

7 月 28 日（火） 

19：30 点鐘 
ルピナス古河西口店２F 「代表世話人による卓話」久野茂代表世話人 

 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

第２例会 未定 未定 親睦会（仮） 

 

古河東ロータリークラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

第 1961 回 

7 月 21 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 五大奉仕委員長 「新年度の抱負」 

「表敬訪問」古河 RC 会長・幹事 

第 1962 回 

7 月 28 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 会員卓話 各委員長リレースピーチ「新年度の抱負」① 

第 1963 回 

8 月 4 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

第 2 回理事会 例会場 11 時～ 

月初めのお祝い 

会員卓話 各委員長リレースピーチ「新年度の抱負」② 

第 1964 回 

8 月 11 日（火） 
法定休日 お盆休みの為 

第 1965 回 

8 月 18 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 地区委員「新年度の抱負」 

山崎清司会員（地区諮問委員、ロータリー学友委員会委員長） 

柿沼利明会員（クラブ奉仕）、須永恵子会員（青少年交換）
白戸里美会員（社会奉仕）、小森谷久美会員（ＲＬＩ） 

第 1966 回 

8 月 25 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 2020 年ロータリーバーチャル国際大会 参加報告 

参加者代表 鶴岡学会員 

地区行事他 
池田正純地区ガバナー 
スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

7 月 18 日（土） ロータリー財団研究会 於：ホテルグランド東雲 

7 月 19 日（日） クラブ奉仕研究会・会員増強セミナー ZOOM 会議 

8 月 30 日（日） 第１回会長・幹事会 於：つくば国際会議場 多目的ホール  

 

 

 

 

 

今 後 の 予 定  

2020-2021 年度 ＲＩ 会長 ホルガー・クナーク テーマ 「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東ロータリークラブ 石川久会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 

例会を欠席する時は前日までにＳＡＡまでご連絡ください。 

ＳＡＡ：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

原稿の送付先は [e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤）  

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 


